

¡Te invitamos a que conozcas nuestro informe diario de actualidad económica y de mercados!

Fundamentales y eventos relevantes

- La Reserva Federal decidió incrementar su tasa de política en 25 pbs, en línea con las expectativas del promedio de analistas, llevándolas a un rango de 5,00%-5,25%, argumentando que la creación de empleo se ha mantenido sólida en los últimos meses mientras la inflación se mantiene elevada. Sobre la situación actual del sistema bancario, declararon que este es sólido y resistente, a pesar del reciente desempeño de las acciones de distintos bancos regionales y la compra del First Republic Bank por parte de JP Morgan. De cara a las siguientes reuniones, mencionaron en el documento que, la junta seguirá de cerca la información entrante y evaluará las implicaciones para la política monetaria. Al determinar hasta qué punto puede ser apropiado un endurecimiento adicional de la política para devolver la inflación al objetivo de largo plazo (2,00%).

- El Banco Central Europeo decidió hoy, al igual que la FED, elevar su tasa de política en 25 pbs, llevando la tasa de refinanciación a 3,75%, en línea con las expectativas del promedio de analistas, en un panorama en el que, si bien la inflación general ha descendido durante los últimos meses, las presiones subyacentes sobre los precios siguen siendo fuertes, además de un escenario divergente de crecimiento entre sectores, con un buen desempeño del sector de servicios y un deterioro del industrial. Adicionalmente, en el documento, el Consejo de Gobierno del banco mencionó que las anteriores subidas de las tasas se están transmitiendo con fuerza a las condiciones de financiación y monetarias de la zona del euro, mientras que la intensidad de la transmisión a la economía real sigue siendo incierto.

- **Expectativa Colombia:** Mañana se conocerá el resultado de inflación con corte al mes de abril. El promedio de analistas de la encuesta de *Bloomberg* proyecta una variación mensual del IPC de 0,90%, con un rango de pronóstico entre 0,75%-1,10%. Cabe resaltar que, con cualquier valor en este rango de pronósticos, la inflación anual en el país comenzaría su proceso de desaceleración. De cumplirse la proyección promedio, la inflación anual disminuiría hasta 12,9% desde el 13,3% de marzo, un proceso que, de acuerdo con la encuesta más reciente de expectativas del Banco de la República, continuaría a lo largo del año, cerrando con una inflación sobre el 9,5%.

Las claves del mercado

- Los mercados financieros internacionales operan en terreno negativo al inicio de la jornada, luego de las reuniones sin sorpresas de los principales bancos centrales, jalonados por el nerviosismo alrededor del PacWest Bank entre otros bancos regionales en los Estados Unidos. Así las cosas, el índice Dow Jones retrocede 0,54%, mientras que el S&P 500 se desvaloriza 0,30%. Los bonos del tesoro en Estados Unidos operan con desvalorizaciones frente al cierre anterior, con el papel a 10 años que operaron sobre 3,36%, subiendo en tasa 3,2 pbs. En Europa el índice Eurostoxx 50 registra una variación negativa de 0,73%.

- Los precios del petróleo detienen temporalmente las pérdidas de las últimas semanas, con ligeras valorizaciones en la jornada, sin embargo, se encuentran en niveles mínimos de los últimos 14 meses, en medio de los riesgos de recesión global que deterioran las expectativas de demanda del commodity, mientras la oferta se mantiene sólida, aún con los recortes de producción recientes. La referencia Brent opera sobre USD \$72,28/barril, mientras la referencia WTI se ubica en USD \$68,35/barril.

- En Colombia, la tasa de cambio opera sobre USDCOP \$4.609,95, a la baja frente al cierre de ayer de USDCOP \$4.626,00. En América Latina, las monedas registran un comportamiento mixto frente al dólar. El movimiento de mayor magnitud de la jornada lo registra el peso colombiano, que se aprecia 1,20%.